
第７回 幕別町総合計画策定審議会 会議要旨 

 

  ⑴ 開会 

    ・ 笹井会長挨拶 

 

  ⑵ 議事概要 

   ① 第６期幕別町総合計画（基本構想・基本計画）素案に対するパブリックコメントの回答に

ついて 

    ・事務局より資料１に基づき説明。（質疑なし） 

 

   ② 第６期幕別町総合計画（基本構想・基本計画）素案に対する団体意向調査意見の回答につ

いて 

    ・事務局より資料２に基づき説明。（質疑なし） 

 

   ③ 第６期幕別町総合計画（案）の修正について 

    ・事務局より基本構想及び基本計画の中間報告を町議会に対して行った際に出された意見を

踏まえ、資料３のとおり修正する旨を説明。（異議なし） 

 

   ④ 第６期幕別町総合計画策定に係る答申（案）について 

    ・事務局よりこれまでの審議会での議論等を踏まえた基本構想及び基本計画を添付し、後日、

笹井会長から飯田町長に対し、資料４－１のとおり答申する旨を説明。 

 

（折笠委員） 

      ○ 基本構想３ページの将来推計人口のグラフにおいて、2060 年には相当数の人口が減

少し、また、2015 年から 2040 年に向かって約５千人の人口が減少することとなって

いる。右肩下がりに人口が減少することは理解するが、この人口の算出方法をより具

体的に教えて欲しい。 

（事務局） 

      ○ 国が定めた人口ビジョンに準じて、コーホート要因法も用いて、将来の生存率や将

来の純移動率等を勘案して計算をしている。ただし、合計特殊出生率について国は

2.07 人としていたが、本町では「将来の人口減少に対するアンケート調査」での希望

子ども人数の集計結果等を踏まえて、1.55 人として推計した。そのため、社会保障・

人口問題研究所が推計した2060年の推計人数と比較すると約1,800人の増となってい

る。 

（折笠委員） 

      ○ そのアンケート調査では、例えば「あなたは息子のところに行きたいですか」など

の設問があって、その移動率も加味されているのか。 

（事務局） 

      ○ そのような設問をしておらず、あくまでも国のルールに基づき算出している。 

 

   【第６期幕別町総合計画の策定に係る答申（案）について挙手により承認の決をいただく】 

     （全員挙手により承認） 

 



 

   ⑤ その他 

    ・事務局よりお礼の挨拶 

      約４か月に渡る審議会及び部会において活発な議論をしていただいたことに感謝を申し

上げる。 

      先に承認をいただいた基本構想及び基本計画について、会長から町長に対して答申し、

その後、町としては 12 月に開会する第４回幕別町町議会定例会に提案し、町議会での議

案の審議となる。 

      本計画は次年度からスタート予定であるが、毎年度、３年間をサイクルとした実施計画

を策定することとなるが、将来像である「みんながつながる 住まいる まくべつ」の実

現に向けて、委員の皆さんからいただいた意見をその中で具現化できるよう努力したい。 

 

    ・笹井会長よりお礼の挨拶 

      委員の皆さんのご協力があり、この最後の審議会で総合計画の基本構想及び基本計画を

取りまとめることができたことに対して、感謝を申し上げる。 

 

  ⑶ 閉会 

 

 

以上 

 


